

neración y transmisión de electricidad. Este organismo canadiense prestó ya el año pasado \$10.000.000 a esta empresa pública para la consecución de equipos y servicios canadienses destinados a otro proyecto hidroeléctrico.

Récord de marcha en pista cubierta

Russ Phillips, cabo de las Fuerzas Armadas Canadienses de Alsask, Saskatchewan, ha establecido un récord oficioso de marcha en pista cubierta después de completar 2.397 vueltas en el gimnasio del cuartel, desde el mediodía del sábado hasta el mediodía del domingo, habiendo recorrido en este período 167,2 kilómetros.

La marcha, que tenía otro objetivo - recaudar dinero para el fondo de niños ciegos de la policía militar -, consiguió \$680.

Anteriormente, el cabo Phillips había realizado marchas de importancia, entre ellas una de 360 Km. de Brandon, Manitoba, a Regina, Saskatchewan, y caminatas de 100 a 150 Km. en Winnipeg, a favor de programas deportivos. En 1973, participó, con once de los mejores andarines del mundo, en una prueba de 24 horas celebrada en Aintree, Inglaterra, durante la cual recorrió 160 Km.

El cabo Phillips no solo anda, sino también corre. En 1972, cubrió 2.400 mts. en 8 minutos 57 segundos, récord del personal del Comando de la Defensa Aérea de su edad.

Inmigración en alza

La inmigración a Canadá ascendió a 184.200 en 1973, 62.194 personas más que en 1972, según anunció recientemente Robert Andras, Ministro de Mano de Obra e Inmigración. "De este número, 117.733 entraron con visa y 66.467 se encontraban ya en Canadá".

Después de dos años en segundo lugar, Gran Bretaña se encontraba a la cabeza por el número de inmigrantes (26.973), seguida de los Estados Unidos con 25.242 inmigrantes con un aumento de 8.776 y

2.624 respectivamente sobre 1972.

Profesiones

Alrededor del 50% de los inmigrantes, 92.228 exactamente, engrosaron la fuerza laboral, en comparación a 59.432 ó el 48% del año anterior. De éstos, 13.451 (14,6%) son empleados de oficina; 13.427 (14,5%) trabajan en la construcción y empresas manufactureras; 10.277 (11,1%) en el sector de servicios; 7.358 (7,9%) trabajan en ciencias naturales, ingeniería y otras profesiones liberales; y 3.483 (3,7%) trabajan en la enseñanza.

Provincias preferidas

Nuevamente, Ontario atrajo más inmigrantes, recibiendo 103.187 (56%). Colombia Británica le siguió con 27.949 (15,2%); Quebec fue la tercera con 26.871 (14,6%); Alberta, la cuarta con 11.904 (6,5%); Manitoba recibió 6.621 (3,6%); Nueva Escocia - 2.548 (1,4%); Saskatchewan - 1.866 (1,0%); Nueva Brunswick - 1.729 (0,9%); Terranova - 984 (0,5%); Isla del Príncipe Eduardo - 273 (0,1%); y Yukón y los territorios del Noroeste - 268 (0,1%).

La mayoría de los inmigrantes, 145.941 ó el 79,2% del total, tenían menos de 35 años de edad. De ellos, 94.768 eran hombres y 89.432, mujeres.

Inmigración por países - fuentes más importantes

País	1973	Porcentaje
Gran Bretaña	26.973	14,4
Estados Unidos	25.242	13,9
Hong Kong	14.662	8,0
Portugal	14.483	7,3
Jamaica	9.363	5,1
India	9.203	5,0
Filipinas	6.757	3,7
Grecia	5.833	3,2
Italia	5.468	3,0
Trinidad	5.138	2,7
	1972	
Estados Unidos	22.618	18,5
Gran Bretaña	18.197	14,9
Portugal	8.737	7,2